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OGGETTO: Protocollo di Intesa CMCC/Vigili del Fuoco Lecce 
 
Nei mesi scorsi il Comando VVF di Lecce è stato contattato da un ente di 
ricerca che si occupa di ambiente e clima. Il CMCC (Centro euro-Mediterraneo 
sui Cambiamenti Climatici) studia e produce modelli che analizzano in 
particolare il clima e le sue interazioni con l’ambiente ma anche con varie 
attività umane.  
 
Ci risulta che questo prestigioso ente, finanziato da vari Ministeri come quello 
dell’ Istruzione e della Ricerca Scientifica e quello delle Politiche Agricole e 
Forestali, ha proposto al Comando di Lecce, un protocollo d’intesa finalizzato 
alla sperimentazione di un modello matematico studiato per prevedere il 
rischio di incendio in aree boscate.  
 
Il protocollo avrebbe previsto la fornitura di opportuni supporti informatici per 
poter accedere ad un webGIS, aggiornato in tempo reale, in cui visionare le 
previsioni del rischio generate dal CMCC.  
 
Il Comando avrebbe poi dovuto fornire, probabilmente, dei feedback al Centro 
di Ricerca. A stagione estiva ormai terminata gradiremmo avere notizie di tale 
attività di ricerca e se e come il Comando ha dato il suo contributo.  
 
Nel caso in cui non fosse stato possibile dare seguito a tale collaborazione, 
almeno conoscere come il Comando desidera procedere per i mesi futuri e 
come intende adoperare gli eventuali supporti hardware forniti da CMCC. 
 
Nell’attesa di un Vostro cordiale riscontro l’occasione mi è gradita per porgere 
distinti saluti     
 
                                                                                                                                                                    
 
 


